

Discútense hoy rubros sensitivos en Managua

Negociaciones preliminares sobre el caso de los "rubros sensitivos", iniciarán hoy funcionarios gubernamentales de Nicaragua y El Salvador.

La reunión de los funcionarios de Economía y de Hacienda de ambos países se efectuará en Managua, hacia donde saldrán hoy mismo los delegados salvadoreños. En fuentes del Ministerio de Economía se informó que en la reunión se hará un análisis del problema y se buscará una solución justa y equitativa.

Tal como lo informó en forma oportuna LA PRENSA GRAFICA, el gobierno de Ni-

caragua acordó restringir el ingreso de los productos de vestuario y tejidos de punto procedentes de El Salvador; y lo comunicó así ese mismo día a la Dirección de Integración Económica Salvadoreña.

Los productos de vestuario y tejidos de punto son considerados por Nicaragua como "rubros sensitivos" y están sujetos a cuotas de exportación por parte de El Salvador, que así concede un trato preferencial al hermano país.

El gobierno nicaragüense argumenta que El Salvador ya cubrió y hasta sobrepasó las cuotas concertadas por los ministros de Eco-

— Pasa a la página 30 —

Plan de Tarifa de Arbitrios recibirá hasta mañana alcaldía

Mañana a las doce horas concluirá el plazo señalado por la Alcaldía de San Salvador, para que los sectores de la industria, banca y comercio presenten sus planteamientos finales al proyecto de reformas de la Tarifa de Arbitrios Municipales. Según informó el jefe de Relaciones Públicas, Sr. Antolin de J. Castillo, el concejo municipal se reunirá mañana en la noche para conocer

el documento, a fin de que la Alcaldía por su parte, extarifa continúe sus canales correspondientes.

La alcaldía por su parte, extarifa continúe sus canales correspondientes.

— Pasa a la página 42 —

FARO creará oficinas en Santa Ana, Sonsonate y Ahuachapán

Establecer oficinas en Santa Ana, Sonsonate y Ahuachapán, acordó FARO de Occidente, en la reunión de asociados que efectuó en Juayúa el pasado domingo. Según los estatutos, y que se solicitará su aprobación al Ministerio del Interior, dicha entidad deberá funcionar en forma permanente, y tendrá su bandera, escudo y su himno. Representará a los agricultores y ganaderos de esa zona.

El doctor Sidney Mazzini, comparó a los estatutos (que él elaboró), como la partida de nacimiento de una gran organización, que si se sabe defender y desa-

rollar, será la palanca de sostén para que la República sobreviva, de tal modo que se hagan prevalecer los principios democráticos.

— Pasa a la página 23 —

Hoy celebran su día España y República Dominicana en Feria

Hoy celebran su día España y República Dominicana en la VII Feria Internacional de El Salvador (FIES).

Los actos dedicados a España estarán presididos por el embajador José María Trias de Bes y Borrás; y por los señores Alvaro Bustamante y de la Mora, director, y Ricardo Enrique Mendoza, sub director.

España es un tradicional país amigo que participa por sexta vez en la FIES, bajo los auspicios del Ministerio de Comercio y por medio del Comisariato Ge-

— Pasa a la página 40 —



—Foto de LA PRENSA, por García R.

ARTESANIAS SALVADOREÑAS. Artesanías trabajadas en hierro, en madera y tule se están exhibiendo en el Mercado Nacional de Artesanías de la Feria Internacional. Norma Iracema Arévalo, junto a un "Don Quijote", fabricado con hierro.

300 mil niños de 1er. grado recibirán material escolar

Trescientos mil niños que estudiarán primer grado el próximo año, recibirán gratuitamente libros y cuadernos para lectura y escritura elemental, por parte del Ministerio de Educación. Informó el subsecretario de Educación, Lic. Gilberto Aguilar Avilés, que esta distribución se hará a nivel nacional y abarcará toda la matrícula del primer grado que se registrará en enero próximo.

Este nuevo programa de dotar a los estudiantes con material escolar, es con el objeto de superar una de las debilidades que se presentan en el primer grado, en lo que respecta a materia elemental de lectura y escritura inicial.

Es una contribución a la solución del problema que tiene el sistema educativo, por el bajo aprendizaje que se tiene en los grados iniciales, explicó.

— Los libros son sencillos y bati-

— Pasa a la página 40 —

Promoción XXI de la Militar ratifica su apoyo a soberanía

Su responsabilidad y compromiso de defender la soberanía nacional, ratificaron los militares egresados de la Escuela Militar "Capitán General Gerardo Barrios", que ayer estuvieron celebrando el 25º aniversario de su graduación. Son de la promoción de 1951, en la que figura el actual jefe de gobierno de Panamá, general Omar Torrijos Herrera, y quien estuvo presente en los principales actos que ayer se desarrollaron en la Escuela Militar. Lo acompañó su esposa Raquel Pausner de Torrijos.

Torrijos, fue puesto de ejemplo por algunos oradores, como un militar disciplinado que con gran deseo de superación personal, llegó hasta el alto cargo de gobernante de su patria.

Se dijo que la mayoría de los militares graduados de aquella época, ocupan cargos importantes un militar disciplinado que con

— Pasa a la página 40 —

Panorama de la problemática habitacional exponen en Feria

Panorama de la problemática habitacional expone el Instituto de Vivienda Urbana en la VII Feria Internacional de El Salvador. La participación del IVU en este evento ha llamado la atención a los miles de visitantes, por la forma en que se expone la realidad del problema de las áreas urbanas del país, se dijo. El enfoque que va desde las zonas marginales, el tratamiento a los grupos familiares desposeídos de capacidad económica, la atención a los empleados y trabajadores que urgen resolver su problema de vivienda, figuran en el "stand" del IVU como una de las obras de ma-

— Cobra mayor prioridad el com- — Pasa a la página 23 —



—Foto de LA PRENSA, por García R.

GLOBOS. Atracción irresistible es para los chiquillos que visitan con sus padres o hermanos las instalaciones de la Feria Internacional, los globos multicolores. Esto, es parte de la artesanía china que ha inundado la Feria por su variedad y calidad.



—Foto de LA PRENSA, por Mangandi DOTAN. 300 mil niños de primer grado serán dotados en 1977, de material de lectura y escritura elemental: Lic. Gilberto Aguilar Avilés.

Curso intensivo de ecología dictarán a maestros de ciencias

Curso intensivo sobre ecología dirigido a profesores de ciencias, organiza el Departamento de Biología de la Facultad de Ciencias y Humanidades, de la Universidad de El Salvador.

Tiene como objeto adiestrar en la enseñanza de esta asignatura, a los profesores del país en el área de ciencias. Con la realización del curso, informaron, se comenzará a implementar uno de los acuerdos tomados en el V Congreso Nacional del Niño.

El curso se desarrollará del 22 de noviembre al 22 de diciembre. El único requisito para tomar parte, es ser profesor del área de Ciencias Naturales.